

にしごっこ2



2022年2月18日 No.40

心をこめて、6年生を送ろう

3月2日(水)に6年生を送る会があります。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるための催しです。しかし、コロナ禍の影響で、全校児童が一堂に会することはできませんので、各学年が出し物を限られた人数で発表することになりました。

2年生は、みんなで考えた「たくさんの」「やさしさを」「ありがとう」などといった「6年生へのメッセージ」を「山びごっこ」のメロディーにのせ、さらにその替え歌と「前向きスクリーム」の振り付けを合わせて披露します。2年生はそのほかにも、卒業式を彩る体育館入り口壁面の飾りを、時間をかけて作成してきました。

一部の児童のみ6年生と対面で発表することとなり、多くの児童は教室内で生中継を見ながら一緒に踊ったり応援したりします。6年生に向けた一人一人の感謝の思い、応援の思いが伝わりますように！



雪解けによる事故に注意!!

例年にない積雪で、一面雪に覆われていますが、寒気は次第に緩んできています。

登下校あるいは放課後、屋根のつららを取って遊んだり、例年、除雪によってできた雪山のてっぺんを歩いたり、氷や雪玉を投げて遊ぶ子どもの様子が見られていることから、各学級で指導しているところです。

これから、雪解けに伴う事故が多発する時期です。ご家庭でも、今一度子ども達に注意を呼びかけてくださいますようお願いいたします。

また、3月から、愛の鐘は5時となります。日が長くなってきたとは言え、路面は滑りやすく、雪山により見通しが悪い状況もあります。帰宅時刻の確認とともに交通安全にも気をつけるよう、合わせて話していただければと思います



生活科で雪遊びをします

グラウンドでのスケート学習が今週で終わりました。これだけ降った雪ですので、生活科の時間を使って存分に「雪遊び」をさせます。各クラス、下記の日程で行いますので、**スケート学習と同じ服装(スノーウェア、帽子、スキー用手袋)**を用意してください。なお、荒天の場合は延期しますので、その際も服装の準備をお願いいたします。

| | | |
|------------------|------------------|------------------|
| 1組 24日(木) 5.6時間目 | 2組 24日(木) 3.4時間目 | 3組 24日(木) 5.6時間目 |
| 4組 24日(木) 3.4時間目 | 5組 24日(木) 1.2時間目 | 6組 22日(火) 3.4時間目 |
| 7組 24日(木) 1.2時間目 | | |

ノートを更新される場合は・・・

2年生も残すところ1ヶ月ほどです。もし、今後ノートを更新することがありましたら、3年生で使用する規格のものを用意されても構いません。3年生になって使用するノートの規格は次の通りです。

- 国語・・・10mm方眼5mmリーダー入
- 算数・・・10mm方眼5mmリーダー入 ※どちらも同じ規格です。